

Kasus Covid-19 di Jakarta Meningkat, Dinkes Siapkan 16.000 Dosis Vaksin

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemkes) telah melaporkan kasus positif Covid-19 di Jakarta mengalami kenaikan dalam sepekan terakhir. Jumlah kasus mingguan per 7 Desember 2023 sebanyak 150 kasus, dan per 14 Desember 2023 sebanyak 622 kasus atau naik 314,67 persen.

Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI juga melaporkan infeksi Covid-19 di Jakarta menyentuh angka 200 kasus per hari, di minggu ini. Meski begitu Dinkes mengatakan angka tersebut masih dinilai terkendali.

Untuk menghadapi tren kenaikan kasus ini, Kepala Seksi Surveilans Epidemiologi dan Imunisasi Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta Ngabila Salama mengatakan, Minggu (17/11/2023), pihaknya menyiapkan 16.000 dosis vaksin Covid-19.

Ngabila menambahkan, layanan vaksin ini dapat dilakukan oleh tiap individu usia 18 tahun ke atas dan didapat secara gratis di fasilitas kesehatan di Jakarta. Ngabila menginformasikan vaksin tersedia mulai dari dosis 1, 2, 3, 4, dan 5.

"Ayo vaksin Covid-19 segera dosis 1,2,3,4,5 untuk usia 18 tahun ke atas selagi gratis! Jumlah vak-

sinnya banyak di Jakarta ada 16.000 dosis dan di Indonesia jumlahnya cukup," tambahnya.

Ngabila mengatakan, Faskes DKI dapat menyuntikkan vaksin Covid-19 untuk pemilik KTP seluruh Indonesia. Sehingga, masyarakat dapat langsung datang ke lokasi tanpa mendaftarkan sebelumnya.

Lokasi yang saat ini tersedia di RSUD Tarakan Senin-Sabtu jam 08.00-12.00, Klinik Balai Kota DKI Jakarta Senin-Jumat jam 13.00-16.00, dan seluruh Puskesmas Kecamatan DKI Jakarta di jam kerja. Untuk jadwal dan *call center* 44 Puskesmas Kecamatan dapat di cek di *bit.ly/vaksinovidkijakarta* atau IG @dinkesdki.

"Untuk vaksin yang tersedia dosis 1,2,3,4,5 vaksin InaVac (vaksin dalam negeri, halal, kandungannya inactivated virus seperti Sinovac). Belum bisa diberikan untuk usia di bawah 18 tahun, ibu hamil, dan ibu menyusui," infonya.

Dia menambahkan dalam proses penerimaan vaksin, masyarakat tidak perlu memilih merek vaksin karena pada setiap merek yang tersedia dapat diberikan untuk penyuntikan vaksin dosis 1 sampai 5. ● yan

Ratusan Lukisan Karya Anak Disabilitas Dipamerkan di Tebet Eco Park

JAKARTA (IM) - Anak-anak berkebutuhan khusus dari Yayasan Griya Filoksenia membuat hasil karya lukisan ikonik, dipamerkan di Plaza Tebet Eco Park, Tebet Barat, Kecamatan Tebet, Jakarta Selatan, Sabtu (16/12). Kegiatan tersebut sekaligus memperingati Hari Disabilitas Internasional.

Paling tidak ada sebanyak 100 karya seni dipamerkan, terdiri dari 73 lukisan akrilik dan 23 desain grafis hasil karya dari anak-anak berkebutuhan khusus.

Menurut Ketua Yayasan Griya Filoksenia Kreatif, Romima S Himawan, pameran karya seni bertajuk 'Sinfoni Dalam Keterbatasan' digelar sekaligus untuk memperingati Hari Disabilitas Internasional yang jatuh setiap 3 Desember.

Selain itu terselenggaranya kegiatan ini, lanjut Romima, kolaborasi dengan Wartawan Jakarta Selatan (WJS) serta didukung Pemerintah Kota Administrasi Jakarta Selatan (Pemkot Jaksel) serta Jurnalis Indonesia Peduli (JIP).

Sebanyak 100 karya seni hasil yang dipamerkan, Romima menyebutkan seluruhnya merupakan buah tangan dari anak-anak berkebutuhan khusus binaan dari Filoksenia, Sekolah Cita Buana dan Bina

Nusantara (Binus) Center.

"Makna 'Sinfoni' adalah berasal dari bahasa Italia yakni 'sinfonia'. Arti simfoni dalam bahasa Indonesia. 'Sinfoni Dalam Keterbatasan' secara metaforis menggambarkan kekuatan dan keindahan yang ada dalam keterbatasan anak-anak berkebutuhan khusus," ungkap Romima membuka acara pameran.

Selain itu juga, Romima menambahkan 'sinfoni' melambangkan kolaborasi yang harmonis antara berbagai keunikan dan potensi anak-anak untuk menciptakan sesuatu yang istimewa dan luar biasa," tambahnya.

Sementara itu dalam acara juga diadakan *workshop* mengadirkan beberapa pembicara antara lain Head Of Special Education Sekolah Cita Buana, Nouf Zahra Anastasia dan Adrian Soebianto selaku Design Director Yayasan Griya Filoksenia Kreatif.

Selanjutnya, Pemerhati anak-anak berkebutuhan khusus Happy Putro Wibowo dan Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin yang diwakili oleh Kabag Kesra Pemkot Jaksel, Khabib Asyari.

"Dalam *workshop* kami mengulas tentang pendidikan inklusi bagi anak berkebutuhan khusus, berbagi pengalaman para guru serta orangtua anak berkebutuhan khusus," tutupnya.

"Ada empat anak berkebutuhan khusus menginspirasi yakni Calli, Claire, Arra dan Fikri yang kini sudah bekerja sebagai graphic designer di Yayasan Griya Filoksenia Kreatif. Juga pemberian penghargaan kepada peserta, dan ditutup dengan pemberian santunan kepada 20 anak yatim." ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PEMERINTAH ANTISIPASI LONJAKAN KASUS COVID-19

Petugas kesehatan menunjukan vaksin COVID-19 Inavac di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (17/12). Kemenkes mengimbau masyarakat untuk segera melengkapi dosis vaksinasi COVID-19, sebagai upaya mengantisipasi lonjakan kasus saat libur Natal dan Tahun Baru 2024.

Semarakkan Natal dan Tahun Baru, TMII Gelar Konser Musik

TMII menggelar "One There Land" yang menyajikan konsep unik dan menarik, mulai dari konser musik selama 12 hari pada 21 Desember 2023 hingga 1 Januari 2024. Kegiatan ini dimeriahkan oleh puluhan musisi tanah air, podcast hingga 'stand-up comedy'.

JAKARTA (IM) - Taman Mini Indonesia Indah (TMII) menyelenggarakan beragam kegiatan termasuk konser musik yang dapat dinikmati oleh masyarakat untuk menyemarakkan libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

Direktur Utama TMII, Claudia Ingkiriwang di Jakarta, Minggu (17/12), mengatakan, TMII menggelar "One There Land" yang menyajikan konsep unik dan menarik, mulai dari konser musik selama 12 hari pada 21 Desember 2023 hingga 1 Januari 2024.

"Kegiatan ini dimeriahkan oleh puluhan musisi tanah air, podcast hingga 'stand-up comedy,'" kata Claudia.

Beberapa musisi pada "line up" fase pertama di antaranya Okaay pada 23 Desember, Aruma 24 Desember, GJLS pada 25 Desember, Aldi Taher pada 25 Desember, Dikta di 27 Desember 2023, Hindia untuk 28 Desember dan lainnya.

"Line up" ini akan terus bertambah seiring berjalannya waktu acara, yang pastinya akan menambah kemeriahan acara 'One There Land', ka-

tanya.

Selain konser 12 hari "One There Land" yang dimeriahkan oleh musisi tanah air, TMII juga menampilkan pertunjukan musik dan tari daerah serta wayang kulit sebagai upaya pelestarian akan seni tradisi.

Terkait pertunjukan "Dancing Fountain Tirta Cerita" yang merupakan sebuah harmonisasi perpaduan multimedia pertunjukan (*show*) dengan "water screen" dan air mancur serta pencahayaan *drone*, yang sebelumnya rutin ditampilkan setiap hari mulai pukul 18.30 WIB akan ditambah jam penayangannya.

"Selama pekan Natal dan tahun baru ini pertunjukan Tirta Cerita akan ada penambahan jam tayang," katanya.

Jika biasanya hanya satu kali sehari, sekarang menjadi lima kali sehari. "Khusus pada malam tahun baru akan ada 6 kali pertunjukan dalam satu

hari," katanya.

"Dancing Fountain Tirta Cerita" ini merupakan pertunjukan air mancur terbesar di Jakarta dan pertunjukan air mancur dengan drone terbesar di Asia Tenggara.

Tak hanya itu, pengunjung TMII juga dapat menikmati berbagai kegiatan rekreasi lainnya, termasuk kunjungan ke taman burung, taman reptil, menaiki kereta gantung atau piknik santai bersama keluarga dengan tersedianya banyak area terbuka hijau.

TMII juga menyiapkan beragam sajian nusantara di Festival Kuliner untuk memuaskan pengunjung dengan berbagai preferensi makanan. Yakni di "Jakarta Crunchy Area" yang khusus menyajikan segala jenis makanan produk roti (*baking/pastry*).

"Dalam memberikan rasa

aman bagi wisatawan yang berkunjung ke TMII, Manajemen TMII juga menggandeng pengalaman kawasan bersama unsur TNI dan Polri dengan tersedianya beberapa titik tenda/pos playanan keamanan serta pos kesehatan," kata Claudia.

Selama pekan Natal dan tahun baru, jam operasional gerbang masuk TMII juga akan diperpanjang, mulai pukul 05.00-22.00 WIB. Khusus pada malam tahun baru sampai pukul 02.00 WIB.

Manajemen TMII memberlakukan harga tiket masuk khusus selama pekan tersebut, yaitu sebesar Rp50.000 per orang. Penjualan diimbau untuk membeli tiket secara daring (online) di www.tamanmini.com untuk menghindari antrean panjang di pintu masuk. ● yan

DILATIH TOLONG MASYARAKAT SAAT DARURAT 5.000 Pelayan Publik dan Pelajar Jadi Kader Tanggap Kesehatan

JAKARTA (IM) - Ribuan pelayan publik dan pelajar mendapatkan pelatihan bantuan hidup dasar dan kegawatdaruratan kesehatan lainnya. Pelayan publik yang dimaksud ialah kepolisian, Satpol PP, PPSU, pegawai Transjakarta, pegawai bank. Mereka disebut sebagai kader tanggap kesehatan yang bertugas membantu masyarakat dalam keadaan darurat.

"(Ada) lebih 5.000 sampai dengan hari ini. Lalu, kami momentum, kukuhkan untuk membenarkan kebanggaan pada teman-teman kader supaya selanjutnya benar-benar berpartisipasi secara aktif," kata Kepala Dinas Kesehatan, Ani Ruspitawati saat diwawancara di kawasan Bundaran HI, Menteng, Minggu (17/12).

"Jadi terus (berlanjut). Karena ini kan enggak berhenti di pelatihan saja, tapi juga di lapangan," lanjut dia.

Pelatihan ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang mengalami kegawatdaruratan sebelum mendapatkan penanganan dari tenaga kesehatan. Misalnya, melihat orang yang sedang lari lalu terkena serangan jantung, atau jatuh dan mengalami patah, tersedak, dan sebagainya.

"Mereka kan yang paling dekat dengan masyarakat,"

tutor Ani.

Saat ini, sasaran pelatihan adalah pelayan publik. Namun, UPT Pusat Krisis Kegawatdaruratan Kesehatan Daerah (PK3D) menerima pendaftaran masyarakat sipil yang tergerak untuk belajar ilmu bantuan hidup dasar. "Bisa ke UPT PK3D atau bisa juga ke Puskesmas Kebayoran Lama. Sudah ada timnya. Nanti akan dihimpun dalam satu kelas dan dipanggil," tutur Ani.

Ani mengungkapkan, kontribusi pertolongan pertama dalam kegawatdaruratan (P3K) yang benar dan tepat memiliki kontribusi yang sangat besar terhadap keberhasilan dari perawatan selanjutnya pada korban. Di antaranya, meningkatkan kesembuhan dan mengurangi kematian.

"Maka dari itu, kami kembangkan. Kami ingin sebanyak mungkin masyarakat memiliki kemampuan itu sehingga bisa membantu apabila dibutuhkan," imbuh dia. ● yan

Dinkes DKI Diminta Antisipasi Lonjakan Kasus Covid-19

JAKARTA (IM) - Komisi E DPRD Provinsi DKI Jakarta meminta Dinas Kesehatan (Dinkes) mulai menyiapkan ruang isolasi untuk pasien yang terpapar covid-19. Berdasarkan data hingga Rabu (13/12), Dinkes mencatat 365 kasus pasien positif covid-19.

Anggota Komisi E DPRD DKI Jakarta, Abdul Aziz mengatakan upaya pencegahan perlu dilakukan mengingat dalam waktu dekat akan memasuki hari besar keagamaan, Hari Raya Natal dan Tahun Baru (Nataru), Ramadan pada Maret dan Idul Fitri pada April 2024.

"Jangan sampai ketika banyak kasus baru sibuk untuk mempersiapkan, justru dari sekarang kita persiapkan karena penyebarannya sangat cepat," ujarnya dalam keterangan resmi DPRD DKI Jakarta, Minggu (17/12).

Selain itu, untuk masyarakat khususnya penderita ko-

morbid atau riwayat penyakit penyerta seperti jantung dan gula, Abdul Aziz mengimbau untuk menghindari kerumunan atau tempat-tempat ramai pada momen libur Nataru.

"Terutama orang-orang yang punya komorbid kami dari DPRD DKI Jakarta mengimbau jangan dulu mendatangi tempat-tempat ramai. Jaga diri, karena dampaknya pada yang punya komorbid seperti gula, jantung sangat fatal," ucap politikus Partai NasDem itu.

Sebelumnya, Sekretaris Komisi E DPRD DKI Jakarta, Johnny Simanjuntak juga telah mengingatkan agar masyarakat kembali memperketat protokol kesehatan dan tidak panik. Terlebih masyarakat yang telah mendapat vaksin, karena tubuh telah terproteksi. Apalagi Jakarta sempat menjadi Kota terbaik dalam penanganan covid-19 pada 2021.

"Ini bukan hal baru, kita punya sukses story menghadapi situasi kritis," tandas Johnny.

Dalam kesempatan terpisah, Kepala Seksi Surveilans Epidemiologi dan Imunisasi Dinkes DKI Ngabila Salama mengatakan, jumlah kasus aktif covid-19 di Jakarta adalah 200 kasus per hari. Namun, ia menegaskan kondisi saat ini masih sangat terkendali.

"Pemakaian tempat tidur RS sekitar 5% dari total tempat tidur yang disediakan atau sekitar 50-60 pasien yang sedang di rawat inap di RS (10% dari kasus aktif positif di Jakarta)," kata Ngabila.

Adapun sebanyak 90% dari kasus positif saat ini adalah orang tanpa gejala dan bergejala ringan.

"Menjalani isolasi 3-5 hari di rumah akan sembuh," tuturnya.

Dalam menghadapi lonjakan kasus covid-19, Dinkes DKI tetap berupaya menjalankan instruksi dari Kementerian Kesehatan yakni dengan menyediakan vaksinasi covid-19 secara gratis di beberapa lokasi seperti di puskesmas dan di Balai Kota Pemprov DKI Jakarta. ● yan

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan UUI No. 40 Tahun 2007 tentang Perorangan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Luar Biasa PT. DWIPASS PRIMA LOGISTIC, tertanggal 12 Desember 2023, telah diambil keputusan menyetujui pengurangan modal dasar perseroan, semula Rp. 5.500.000.000,- (lima milyar lima ratus juta rupiah) menjadi Rp. 350.000.000,- (tiga ratus lima puluh juta rupiah). Menyetujui pengurangan ini adalah disetujui/dimutakhirkan perseroan karena adanya penarikan saham yang semula Rp. 5.500.000.000,- (lima milyar lima ratus juta rupiah) menjadi Rp. 350.000.000,- (tiga ratus lima puluh juta rupiah).

Bagi para kreditor yang ingin mengajukan keberatannya dapat menyampaikan secara tertulis keasmatn di bawah ini, selambatnya dalam tempo 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

PT. DWIPASS PRIMA LOGISTIC
Jakarta, 18 Desember 2023
Direksi

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

No	Nama	Alamat	Jumlah Tagihan Per 14 Desember 2023	Agunan Kredit
1	FREYDY SURYANTO	Jl. Jatinegara Timur III/3D, Kel. Rawa Bunga, Kec. Jatinegara Timur, Jakarta Timur	Rp. 226.232.097,00	SHM No. 232/Serua an. Halim Surjanto, dengan luas tanah 1.000 m ² yang terletak di Desa Serua, Kec. Sawangan, Kab. Bogor – Jawa Barat.
2	WAWASAN PUBLINUSA	Jalan Tebet Timur Dalam III/17 Jakarta Selatan	Rp. 109.901.898,00	Shm No. 730/Bedahan dengan luas 2.015 m ² yang terletak di Desa Bedahan, Kec. Sawangan, Bogor, Jawa Barat
3	BUDI SANTOSO	Jl. Kesehatan No. 7D Jakarta Pusat	Rp. 213.452.414,00	SHM No. 255/Bantar Panjang, Tiga Raksa, Tangerang an. Sukri seluas 2.285 m ²

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit berikut di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat di bawah ini paling lambat tanggal 20 Desember 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17, Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 18 Desember 2023
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta

PENAWARAN UMUM REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILENDRA CAPITAL ("REKSA DANA") dengan rincian sebagai berikut:

1. REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 61 yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat No. S-3283/PM.02/2023 tanggal 6 Desember 2023. Penawaran Umum atas Unit Penyertaan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 61 secara terus menerus dengan jumlah sekurang-kurangnya 10.000.000 (sepuluh juta) Unit Penyertaan sampai dengan jumlah sebanyak-banyaknya 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyertaan pada Masa Penawaran

Setiap Unit Penyertaan REKSA DANA ditawarkan dengan harga sama dengan Nilai Aktiva Bersih awal yaitu sebesar Rp. 1.000,- (satu Rupiah) pada masa penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut.

SYAILENDRA
Jakarta, 18 Desember 2023
Manajer Investasi
PT SYAILENDRA CAPITAL
District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A
Sudirman Central Business District Lot 28
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
Telepon : (62-21) 2793 9900
Faksimili : (62-21) 2793 1199

"INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERNVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENGERMINKAN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN"

PENGUMUMAN

Bahwa PT SUASA BENUA MARITIM, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat (selanjutnya disebut **PERSEROAN**), suatu perseroan yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa:

PT SUASA BENUA MARITIM tersebut akan melakukan pelepasan sebanyak-banyaknya 100% saham dalam perseroan (akuisisi) kepada pihak ketiga.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor atau pihak ketiga lainnya yang ada kaitannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT SUASA BENUA MARITIM
GHJ Suite Lantai 7, Jl. Tanah Abang III No. 18, Petojo Selatan, Gambir, Jakarta Pusat – DKI Jakarta 10160

Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan Perundang-Undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Desember 2023
Direksi,
ttd

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini PT. NAGATA INDONESIA PERMAI, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Barat (Perseroan), mengumumkan akan terjadi pengambilalihan saham, sehingga akan terjadi perubahan pengendalian saham dalam Perseroan.

Bagi para pihak yang berkebutuhan atas perubahan saham pengendalian tersebut dapat mengajukan keberatan dalam waktu 14 (empatbelas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan dengan alamat Jalan Kebon Jambu Nomor 5, Rukun Telaga 001, Rukun Warga 007, Kelurahan Kapuk, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat.

Direksi
PT. NAGATA INDONESIA PERMAI

PENGUMUMAN PENGHAPUSAN PIUTANG
PT Leenoh Consulting Indonesia

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 ayat (1) huruf h Undang-Undang Nomor 7 tahun 1983 tentang Pajak Penghasilan sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2021 tentang Harmonisasi Peraturan Perpajakan, dengan ini diumumkan bahwa pada tahun 2023, PT Leenoh Consulting Indonesia telah melakukan penghapusan saldo Piutang yang Tidak Tertagih dengan jumlah Rp112.329.460 dengan rincian sebagai berikut:

1. Intenco, Ltd.	Rp 16.867.827
2. Maxrotox Co Ltd	Rp 48.982.489
3. Yulchon LLC	Rp 37.295.400
4. Hallim-KMS Joint Operation	Rp 9.183.744

Demikian pengumuman ini kami sampaikan untuk diketahui.

Jakarta, 18 Desember 2023
Direksi PT Leenoh Consulting Indonesia